

BOLETÍN No. 495 ->>

Foro sobre arquitectura moderna de la UAA ofrecerá conferencia magistral de académico del MOMA, Nueva York.

Necesario ofrecer a los estudiantes una educación con visión internacional para afrontar el mercado laboral actual.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes volverá a ser foco de atención con la realización del 11° Foro de Historia y Crítica de la Arquitectura Moderna, pues concentrará a cerca de 20 expertos nacionales e internacionales, entre los que destaca Patricio del Real, investigador del Museo de Arte Moderno de Nueva York (MOMA), mismo quien impartirá la conferencia magistral “My house es mi casa: Philip contra Diego”.

Este evento académico especialmente dirigido a arquitectos, gestores, promotores y estudiosos del arte, concentrará diversos temas como el diseño de espacios físicos ante la modernización en México, las tendencias internacionales ante América Latina, los discursos artísticos respecto a la arquitectura y procesos de transformación respecto a la mirada arquitectónica.

Las actividades programadas plantean un espacio de discusión desde la perspectiva académica, para ofrecer a los profesionistas del arte y la arquitectura herramientas teóricas que les permitan analizar problemáticas y necesidades locales y nacionales con un enfoque internacional, lo cual es indispensable para que los jóvenes universitarios estén preparados ante cualquier tipo de escenario en el mercado laboral actual.

De esta forma, y con otro tipo de acciones, la Universidad Autónoma de Aguascalientes responde a su compromiso de ofrecer una educación en mejora continua de su calidad, pues con la rápida actualización de tecnología, los medios de comunicación permiten el envío y recepción de una mayor cantidad de mensajes, lo cual repercute en un acelerado cambio de tendencias en diferentes disciplinas profesionales, como en el caso de la arquitectura, lo cual plantea el reto de vincular lo global con las identidades locales de cada región.

Las instituciones de educación superior que participarán en este Foro son más de seis mexicanas, la Universidad Politécnica de Cataluña de España, la de Sao Paulo de Brasil, la Católica de Chile y la Nacional del Rosario, el CEDODAL y el DAAD de Argentina.



III FORO

DE HISTORIA Y CRÍTICA
DE LA ARQUITECTURA
MODERNA
28, 29 Y 30
DE AGOSTO DE 2013
AGUASCALIENTES, AGS.
UNIDAD DE ESTUDIOS AVANZADOS

Logos of participating institutions: UAA, Centro de Investigación y de la Construcción, Universidad Autónoma de Aguascalientes, UAS, UAS, UAS, UAS.